



『歓迎の言葉 ～ようこそ小田島小学校へ～』 六年 松本 悠汰さん



新しく任される先生方、ようこそ小田島小学校にいらっしゃいました。小田島小学校は、クラスの数は少ないのですが、その分**心の絆の深い学校**です。休み時間には、楽しく明るい声が飛び交い、どの学年も仲良く遊んでいます。「**みのり班**」というたてわり班では、班ごとに進んでそうじをおこなったり、ドッジボール大会や大なわとび大会などに全員で団結して取り組んだりしています。



ほかにも小田島小学校にはたくさんのみりよくがあります。

「**みのりランド**」という**学校畑や実習田**があります。総合的な学習の時間に、お米や野菜や果物を育てています。学年ごとに育てる作物はちがいます。地域の方々が先生となって、植え方や育て方を教えてくれます。ぼくが5年生の時はお米を育てました。学年行事で稲刈りを行い、お家の方々に協力していただいてたくさんのお米がとれました。

また、5・6年生を中心に「**田植踊**」をしています。みんながそろった動きで踊ったり、歌を歌ったりするのが田植踊です。これは、江戸時代から続いている小田島地区の良き伝統です。この伝統を新しい先生方にも知っていただき、一緒につないでいきたいです。

今も、コロナの感染者がへらない状況ですが、全校生一丸となって、運動会やいなほ祭などの様々な学校行事を成功させていきましょう。先生方、どうぞよろしくお願ひします。



令和4年度転入職員 よろしくお願ひします。



教頭 平田 健也
【尾花沢市立常盤小より】
狭い庭の手入れ（芝刈り）と庭でのBBQを楽しんでいます。



教諭 植松 真紀
【東根市立高崎小学校より】
音楽は得意ではないけれど歌うことと踊ることが大好きです。



教諭 柏倉 康子
【村山市立戸沢小学校より】
音楽を聴いて気持ちを高めたりリラックスしたりします。



産代講師 名和 敬子
【東根市立東根小学校より】
韓流ドラマを見ること、体を動かして汗を流すことが好きです。



非常勤講師 菅野 祐子
【東根市立大富小学校より】
好きな果物はサクランボです。イラストを描くことが得意です。



非常勤講師 太田 綾子
【東根市立神町小学校より】
趣味はサッカー観戦。モンテディオのファンです。



スクールサポーター 遠藤真由美
【東根市立東郷小学校より】
好きなスポーツは卓球です。意外と激しいスポーツです。



技能士 設楽 和夫（新規採用）
甘いお菓子と漬物が大好きです。趣味は海釣りです。安全な学校を目指してがんばります。



心の教室相談員 片桐 章子
【東根市立高崎小学校より】
うどんが好きです。特に稲庭うどんのつるんとした食感がたまりません。



ALT ミッキー
運動が大好きです。料理、美術鑑賞、絵を描くことなど趣味がたくさんあります。